



LA TROMPETTE

L'Ouganda adopte un projet de loi anti-LGBT et plonge la gauche américaine dans la frénésie

- Rufaro Manyepa
- [27/03/2023](#)

Le 21 mars, le Parlement ougandais a adopté un projet de loi criminalisant toutes les formes d'homosexualité. Le législateur Asuman Basalirwa avait proposé ce projet de loi au début du mois, affirmant que l'homosexualité menaçait les valeurs familiales et la sécurité des enfants ougandais.

Le projet de loi a été adopté à la quasi-unanimité et est sur le point de parvenir au bureau du président. Étant donné qu'il y a quelques semaines, il a qualifié les homosexuels de « déviants » et qu'il n'a cessé de s'insurger contre l'homosexualité, il est probable qu'il signera le projet de loi.

Sans compromis : Le simple fait de s'identifier comme LGBTQ+ peut valoir aux Ougandais une peine de prison. Tenter d'avoir des relations homosexuelles est passible d'une peine de sept ans d'emprisonnement. Promouvoir l'homosexualité est passible d'une amende d'environ 260 000 dollars. Quant à « l'homosexualité aggravée », elle est passible d'une peine de prison à vie, et même d'une condamnation à mort.

L'Ouganda est un pays chrétien à 85 pour cent. Il a adopté une position ferme et intransigeante à l'égard de l'homosexualité. Mais si le Parlement ougandais a applaudi à tout rompre lorsque la loi a été adoptée, aux États-Unis, il y avait de la fureur.

Graves inquiétudes : La secrétaire de presse de la Maison Blanche, Karine Jean-Pierre, a déclaré que si le projet de loi était promulgué, il porterait « atteinte à la réputation internationale de l'Ouganda ». Le coordinateur du Conseil national de sécurité, John Kirby, a menacé l'Ouganda de sanctions si le projet de loi était adopté. Le *New York Times*, la BBC et CNN ont tous écrit des articles citant les graves préoccupations liées à ce projet de loi.

Déclarer leurs péchés : Le président du Parlement ougandais a déclaré : « Nous faisons cette loi pour nos enfants ». Mais la gauche radicale fait le contraire. Elle cible spécifiquement les enfants et les endoctrine avec le mode de vie LGBTQ+ tout en attaquant ceux qui veulent les protéger.

Comme le dit la Bible, « ils annoncent leur péché comme Sodome; ils ne le cachent pas » (Ésaïe 3 : 9 ; version Darby). « Et la vérité fait défaut, et celui qui se retire du mal devient une proie. Et l'Éternel l'a vu : et ce fut mauvais à ses yeux... » (Ésaïe 59 : 15 ; version Darby). L'Ouganda est une proie *pour les États-Unis* car il est sur le point d'interdire l'homosexualité.

L'Amérique est sous attaque. Le fait qu'elle ait si profondément rejeté ses valeurs judéo-chrétiennes qu'elle s'en prenne à une nation africaine qui se bat pour défendre un aspect important de la famille montre à quel point cette attaque est sévère. Les échelons supérieurs du gouvernement, des médias et des divertissements de l'Amérique sont sous une influence spirituelle maléfique.

Pour en savoir plus : Demandez votre exemplaire gratuit de [L'Amérique sous attaque](#).